
２０１９年度 木浦大学校短期研修報告書 

健康栄養学部 １９６０３１ 浜田桃果健康栄養学部 １９６０３１ 浜田桃果 

 

報告書の内容： 

１）活動概要 

   8/22(木)  日本(高知)→韓国(木浦) 

      8/23(金)  韓国語授業、全羅南道市庁訪問 

      8/24(土)  韓国語授業、木浦大学校内の案内 

      8/25(日)  霊岩農業博物館(韓服体験、トッカルビ料理体験)、韓紙工芸、オランダ

(お菓子)作り体験 

      8/26(月)  木浦の歴史と文化(木浦ユダル山、近代歴史博物館)、共生園訪問 

      8/27(火)  韓国の歴史の文化特講(韓国と日本の政治と文化)、バラの道で買い物 

      8/28(水)  光州(国立アジア文化殿堂、ソンジョン駅市場文化体験) 

      8/29(木)  韓国(木浦)→日本(高知) 

 

２）研修での学び・気づき 

 今、韓国と日本の関係は良好ではないですが韓国の木浦では私たち高知県立大学の

生徒を初日からとても歓迎し迎え入れてくれ、研修の間とても過ごしやすかったです。 

 木浦市庁に行った際には、高知県との姉妹交流記念に植えられた梅の木を見ました。

市長さんと一緒に食事をする機会もあり、高知県との交流をもっと深めていきたいと

言っていました。 

 韓国語の授業は韓国人を含めてグループを作り、教えてもらいながら授業を受けま

した。韓国語は文字によって発音が難しかったです。ハングル文字は日本のひらがなと

違って、似た文字が多く、少し違うだけで読み方も違ってくるので難しかったです。 

 霊岩農業博物館に行き韓服体験、トッカルビ料理体験をしました。韓国には日本と同

じように場面に応じた服がたくさんありました。その中でも韓国で歴史的なチマチョ

ゴリを着させてもらいました。日本の着物とは違って簡単に着やすく、脱ぎやすかった

です。自分の好きな色をカスタマイズして何度も着させてもらいました。トッカルビ料

理体験では、トッカルビは日本のハンバーグの様なものでしたが、卵やパン粉のつなぎ

は使わず形を作りました。そして、そのまま焼くのではなく蒸してから焼きました。食

感はハンバーグと同じでしたが、味は何もつけなくてもしっかり味がついていました。

とても美味しかったです。 

 韓紙体験では、韓国で女の人がお嫁に行くときに持っていく鏡を作りました。自然で

できたノリで紙を張って作り、完成させました。お菓子作り体験では、日本の雷おこし

の様なお菓子と伝統的なお菓子、オランダを作りました。二つとも、とても美味しく手



が止まらなかったです。 

 韓国の歴史と文化を知る際には木浦で一番高いユダル山に登り木浦の街を見ました。

高知とは違い高い建物が並ぶ街もありましたが、高知にも見られる田んぼのような麦

畑が広がるところもありました。牛砲や壁に残った銃弾の後のような昔の名残が残る

傷跡がみられました。 

 共生園を訪れたときには、高知県知事の尾崎正直さんが訪問した記念に植えられた

梅の木の前で写真を撮りました。共生園にいる子供たちはとても元気で準備していた

日本のお菓子はすぐになくなりなした。子供たちの中には虐待を受けていたり、親がい

ない子もいたそうですが、そんなことは感じさせないぐらい元気でした。訪問したこち

らの方が元気をもらいました。今年、日本に来る予定だった子もいて今回の日韓の問題

で日本に来ることがなくなったらしく、泣いていたと言っていました。 

 韓国の文化特講では韓国でよく使われているネットについて学びました。日本では

Google の方が Yahoo よりも使われていると思っていますが、韓国では Yahoo の方が

多く使われているそうです。そして、日本のライン漫画のような無料で読める漫画が韓

国でも流行っているそうです。幅広い世代から読まれている日本とは違って、韓国では

若い世代からしか読まれていないそうです。 

 木浦にある若い人がよく行くというバラの道へ行き買い物をしました。高知でいう

帯屋町のようなところでした。ふわふわのかき氷を食べたり、とても安い服屋さんに連

れて行ってもらったりしてとても楽しかったです。 

 光州へ行き、国立アジア文化殿堂へ行った際には、韓国の建物の特徴や韓国の有名な

建物について教えてもらいました。国立アジア文化殿堂は上に高いのではなく、地下に

長く建てられていて、地下には湿気を防ぐために日本の竹が植えられていました。韓国

のお葬式は写真だけ見ると、日本人はお祭りをしていると勘違いをするような風景で

した。アジアの歴史がたくさんあり、私たちには難しい内容のものもありましたが、広

島の平和記念公園でなっているサイレンの音を生々しく聞けるブースもありました。

韓国の文化殿堂でしたが、日本を近くに感じられるところでした。 

 光州の街では、建物内の動物園に行ったり、前日と同じくとても安い服屋さんや雑貨

屋さん、そしてタピオカ屋さんにも連れて行ってもらいました。光州は前日行っていた

バラの道よりもたくさんのお店があり、それに伴って人の数も多かったです。韓国のお

店でしたが日本のお菓子や雑貨もあり、身近に感じられました。 

 研修中に食べさせてもらった韓国料理は日本では食べたことがないくらいとても辛

かったですが、どれもとても美味しかったです。韓国料理のチーズダッカルビやチヂミ、

サムギョプサル、トッポギなど本場で本場の食べ方で食べれてとてもうれしかったで

す。 

 

 



３）その他 

感想 

 今回の韓国研修で初めて外国に行きましたが、日韓の問題がある今だからこそ韓国

に行ってよかったなと思いました。今韓国に行くと怖いのかなと思っていましたが、行

ってみると木浦大学校のノ先生や学生の人たちはずっとついて案内してくれたり、お

店でお金の出し方を困っていると助けてくれたりほんとに優しかったです。 

 

４）研修の写真 

  

  

 



  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 



  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

  

 

 


